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L'anno duemila UNDICI i l giorno DICIASETTE

nella sala delle adunanze Consil iari del Comune suddetto,

AIla convocazione ORDINARIA di oggi partecipata dai Sigg.ri:

Consiglieri a norma di legge risultano all 'appello nominale:

CONSIGLIERI i Presenti

del mese di FEBBRAIO alle ore 18.00

CONSIGLIERI Present
RlzzoTlziano

Tilenni Scaglione Aurelio

Galati P izzolante Antonino

Galati Sebastiano

Bontempo Giovanni

Lupica Rinato líunzio

Sanfi l ippo Frittola Francesco

Galati Sansone Salvatore

Arcodia Pignarello Rodolfo

Galati Muccilla Salvatore

Tilenni Dianni Giuseppe

Cantali Antonio

Bontempo Enrico

Conti Taguali Francesco

Conti Taguali Rosario
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SI

SI

NO

NO

Assegnati no l5

In carica no 15

fra gli assenti giustificati (art. 173 O.R.L) Assenti no3

Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti no 12

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO nella Sua qualità di Presidente

La Seduta è Pubblica

Partecipa i l Segretario Comunale Dott.ssa Rosa Andò.

Nominati scrutatori i Sigg.ri/ / / / / / / / / / / / / / /

I l  Presidente dichiara aperta la discussione sull 'argomento in oggetto regolarmente iscritto all 'ordine del giorno.

e-ma* inîo (cùpamune.maniace. ct.ít TEL. 095/690139 FAX095t690774



IL PRESIDENTE

Dà lettura della proposta del quarto punto all'O.D.G. ad oggetto: Programma dei lavori Pubblici
Triennio 20ll-2013. Elenco annuale lavori pubblici." Invitando 1'Istruttore Tecnico Ing. Lupica
ad illustrare la proposta in modo dettagliato.
Entra in aula I'Ass.re Musarra Costantino.
Prende la parola il Capo Gruppo di Maggioranza Gahti Sebastiano, Egli chiede, che venga
inserito nel Piano Triennale 20II1I3 l'acquisto di due impianti di depurazione.
Chiede Ia parola il Consigliere di minoranza Galzti Muccilla Salvatore. Ringrazia l'Ing. Lupica
per aver fornito una spiegazione detfagliata dell'argomento. Egli si ritiene soddisfatto, in quanto
nel Piano triennale si evidenzia la quantità dei progetti che l'ente intende presentare, è risaputo
che, presentandone una quantità maggiore si ha di piu la possibilità di ricevere finanziamenti,
considerato anche che, l'Ente è dotato di un ufficio Tecnico con personale qualificato è giusto
che si facciano.
Il Consigliere di Minoranza Cantali Antonio. Chiede di intervenire, rivolgendosi al Cos. Gaiati
Sebastiano lo invita a spiegare come mai propone di inserire nel Piano triennale l'acquisto di due
Impianti di depurazione, essi poteva benissimo pensarci prima e inserire tale acquisto con il
dovuto progetto, considerato che, in passato, si è sempre ribadito che per qualsiasi opera da
inserire nel programma doveva essere dotata di progetto.
Entra in aula l'Ass.re Marino Gammazza Luigi.
Risponde il Sindaco alla domanda posta dal Cos. Cantali, effettivamente dice, il consigliere ha
ragione, in quanto si era detto che per qualsiasi opera servono dei progetti, difatti abbiamo avuto
il dubbio di inserire la spesa, ma constatato che si trattava di un acquisto e non necessitando di
alcun progetto, proporlo in consiglio per inserirlo nel Piano Triennale è stato la cosa che ci è
sembrata più logica, se dovesse essere approvato noi ci ritroveremo con documenti pronti per
attuare il tutto.
La finalità di tale acquisto, prosegue il Sindaco, è sempre la stessa, migliorare la qualità della vita
che passa principalmente dalla qualità dell'acqua. Sperando di riuscire a concludere tutto entro i
primi sei mesi dell'anno, come l'Amministrazione ha prestabilito.
il Consigliere Cantali Antonio. Sottolinea che, la proposta porta:a in consiglio non ha alcun
senso, in quanto, il consigliere va a scavalcare i Tecnici dell'Ufficio tecnico che, sicuramente,
hanno le basi necessari per preparare un progetto e poter inserire la proposta nel Piano Triennale.
Continuando egli sostiene che l'atteggiamento del Consigliere Galati Sebastiano è solo un modo
per dimostrare che il Gruppo di Maggioranza sa essere propositivo.

Questo acquisto che riteniamo tutti sia urgente, si poteva inserire nel Bilancio di Previsione e in
minor tempo si avrebbe potuto awiare f iter per l'acquisto.
Il Capo gruppo di Maggioranza Galati Sebastiano. Interviene asserendo che, inserire tale proposta
nel Piano triennale è un modo di sveltire i tempi, se questa proposta venà. accettata,
burocraticamente noi ci ritroveremo awantaggiati.
Interviene il Segretario Comunale Dott.ssa Rosa Andò. Egli spiega che, essendo un acquisto
di attrezzaî]re, possono essere inserite nel Piano Triennale anche senza progetto, resta in ogni
modo un elenco che l'Amministrazione si prefigge di portare avanti, se il Consiglio propone
qualcosa di fattibile si puo benissimo inserire, è owio che se si tratta di grandi opere, non si può
avere la pretesa che la proposta venga inserita seduta stante, ma appunto occorrono dei progetti
stipulati da Tecnici competenti.
Prende la parola I'Ass.re Musarra Costantino. Egli dando una delucidazione su alcune proposte
asserisce che, se si fosse andato ad inserire la proposta nel Bilancio Di Previsione le spese
avrebbero gravato sull'Ente.
11 Consig. Galati Antonino. Chiede delucidazione sulla rete fogniaria in clda Margherito,
Risponde I'Ass.re Musarra, Spiegando che, su questo argomento si sta discutendo così come pure
sull'illuminazione e sulla strada da sistemare, egli tiene a precisare che nel progetto presentato
c'era inserita anche la strada, si sta cercando di avere il consenso dei proprietari terrieri.
Il Cos. Galati Sebastiano. Propone di interessarsi affinché si raccolgono delle firme per porre
fine al problema.



Prende la parola il Sindaco Salvatore Pinzone. Abbiamo il problema sulla manutenzione delle
strade, è stato redatto un progetto per poterlo presentare, anche se di certo, non ottenemo i
frnanziamenti richiesti, poiché l'Assessorato sostiene che devono essere finanziatr con fondi
propri. Il problema subentra con gli espropri dei terreni, in quanto diventerebbe gravoso per
l'Ente, appunto per questo si sta cercando di ottenere qualche metro di terreno dai proprietari in
modo bonario.
Chiede la parola Galati Muccilla Salvatore. Prendendo nuovamente il discorso sulla proposta da
inserire nel Piano Triennale, egli comprende l'importanza dell'acquisto dei due depuratori, ma, le
sembra alquanto illegittimo introdurla senza un progetto.

Interviene il Presidente Rodolfo Arcodia. Affermando che, parlare di illegittimità avendo
ricewto anche dei chiarimenti del Segretario Comunale diventa alquanto inopportuno. Chiunque
avrebbe potuto recarsi presso l'Ufficio Tecnico e propoffe delle idee per portarle in Consiglio,
continua sostenendo che ci dovremmo ritenere fortunati con un Sindaco che si impegna per il
proprio Comune 24 ore su 24, cercando e trovando opportunità concrete affrnché vengono
erogati dei finanziamenti.

Il Presidente chiede di passare allavotazione non essendoci altri interventi.

il Capo Gruppo di minoranza Cos. Galati Mucilla Salvatore vota contrario la proposta per
l'acquisto dei depuratori in assenza di progetto e favorevole all'Approvazione del Piano
Triennale a nome suo e del gruppo che rappresenta.

Il Capo Gruppo di maggioranza Galati Sebastiano dichiara il voto favorevole a nome suo e del
gruppo che rappresenta.

L'esito delle dichiarazioni di voto è il seguente:

Galati Sebastiano capogruppo di maggioranza dtchtara il voto favorevole;
Galati M.Salvatore capogruppo di minoranza dichiara il voto favorevole all'Approvazione del
Piano Triennale delle OO.PP, 20ll/2013.
Presenti e votanti n.12

IL CONSIGLIO COMTINALE

Sentiti gli interventi che precedono;
Visto I'O.A.EE.LL. vigente nella R.S.;
Con voti favorevoli n.12

DEL IBERA

1)Di approvare siccome approva la proposta di delibera ad oggefto: "Approvazione Piano
Triennale delle OO.PP.20lll2013" che allegato alla presente delibera forma parte integrante e
sostanziale della stessa.


